



Samuel García nombra precandidato presidencial de MC a Álvarez Máynez

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, presentó como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano al coordinador del partido naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez. La dirigencia de Movimiento Ciudadano confirmó la designación del diputado Álvarez Máynez, el registro oficial se realizará mañana a mediodía. “Esto no lo logró una precandidatura, sino una generación que encendió las redes con ‘fosfo, fosfo’ y, también, las calles y le demostró a México que necesitamos una opción distinta, una tercera alternativa a la vieja política y que lo podemos lograr”, señaló el legislador de MC.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1860?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1860&authkey=!AApdsaiuo7tp8k&ithint=video&e=o8Dnkx>